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Aos vinte e nove dias do mês de maio, do ano de dois mil e dezessete, 

nesta cidade de Itanhaém, na sede do Poder Legislativo Municipal, à sala “Dom Idílio José 
Soares”, às 18h23min, realizou-se a Décima Sexta Sessão Ordinária da Décima Sétima 
Legislatura, sob a presidência do Vereador Rodrigo Dias de Oliveira, secretariado pelos 
Vereadores: Wilson Oliveira Santos e Hugo Di Lallo (Primeiro e Segundo Secretários, 
respectivamente). Invocando a proteção de Deus, o Senhor Presidente deu início aos 
trabalhos da Décima Sexta Sessão Ordinária da Décima Sétima Legislatura. Solicitou o 
Senhor Presidente, aos senhores vereadores, que registrassem as suas presenças 
eletronicamente (quórum completo). Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a sessão. A ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, realizada 
no dia 22 de maio de 2017, é colocada em votação, não havendo nenhuma manifestação 
contrária, é aprovada. Dando continuidade aos trabalhos, o Senhor Presidente solicitou ao 
Primeiro Secretário que fizesse a leitura dos Expedientes do Senhor Prefeito e de Diversos. 
A pedido do Vereador Flávio da Cruz Abbasi, e com a consonância dos demais edis, é 
dispensada a leitura dos referidos documentos, sendo determinado pelo Senhor Presidente 
o arquivamento desses expedientes, ficando a disposição dos Senhores Vereadores na 
Secretaria da Câmara Municipal. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro 
Secretário que procedesse a chamada nominal dos senhores vereadores para a leitura das 
indicações. A pedido dos senhores vereadores é dispensada a leitura das INDICAÇÕES 
NOS: 674/2017 A 720/2017. Na sequência, o Senhor Presidente determinou o 
encaminhamento das indicações ao Senhor Prefeito. A seguir, o Senhor Presidente 
concedeu a palavra ao nobre Edil Alder Ferreira Valadão, para fazer a entrega de Moção. 
Em seguida, fez o uso da palavra a Senhora Marizete Santos Brito, onde procedeu seus 
agradecimentos. Na sequência, o Senhor Presidente fez o uso da palavra para fazer a 
entrega de moção e concedeu a palavra ao senhor Awdrey Cardoso Sasahara e à senhora 
Andrea Cerqueira, que procederam seus agradecimentos. Em seguida, tem início a 
deliberação dos requerimentos pautados. Solicito o Senhor Presidente, ao Primeiro 
Secretário, que procedesse a leitura dos requerimentos. REQUERIMENTO Nº 123/2017, 
DE AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO DA CRUZ ABBASI, subscrito pelos nobres 
edis: Alder Ferreira Valadão, Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José Domingos 
Gonçalves Silva, Peterson Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira, Silvio Cesar de 
Oliveira e Wilson Oliveira Santos. “Solicita ao 29º BPM/I - Batalhão de Polícia Militar do 
Interior, informações sobre a possibilidade de intensificar a ronda escolar nas imediações 
do Jardim Umuarama, no entorno da Escola José Antônio de Affonseca Rogê Ferreira e 
Escola Municipal Professora Célia Marina Dal Pozzo Borges, a fim de proporcionar maior 
segurança aos alunos principalmente do período noturno.” O requerimento é colocado em 
discussão. Fez o uso da palavra o nobre Edil Flávio da Cruz Abbasi. O requerimento 



continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em votação eletrônica é 
APROVADO com 09 (nove) votos favoráveis. REQUERIMENTO Nº 124/2017, DE 
AUTORIA DO VEREADOR SILVIO CESAR DE OLIVEIRA, subscrito pelos nobres edis: 
Alder Ferreira Valadão, Flávio da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, 
José Domingos Gonçalves Silva, Peterson Gonzaga Dias e Rodrigo Dias de Oliveira. 
“Solicita ao Executivo, informações sobre os protocolos em anexo junto ao Departamento 
de fiscalização de obras.” O requerimento é colocado em discussão, ninguém se manifesta. 
Posto em votação eletrônica é APROVADO com 09 (nove) votos favoráveis. 
REQUERIMENTO Nº 125/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR ALDER FERREIRA 
VALADÃO, subscrito pelos nobres edis: Edinaldo dos Santos Barros, Flávio da Cruz 
Abbasi, Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José Domingos Gonçalves Silva, 
Peterson Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira, Silvio Cesar de Oliveira e Wilson 
Oliveira Santos. “Solicita ao DRS IV-Baixada Santista, informações sobre os recursos que 
serão administrados pelo Instituto Sócrates Guanaes.” O requerimento é colocado em 
discussão. Fizeram o uso da palavra os nobres edis: Alder Ferreira Valadão, Hugo Di Lallo, 
João Carlos Rossmann e Rodrigo Dias de Oliveira. O requerimento continua em discussão, 
ninguém mais se manifesta. Posto em votação eletrônica é APROVADO com 09 (nove) 
votos favoráveis. Fez o uso da palavra o nobre Edil Alder Ferreira Valadão, onde procedeu 
sua justificativa de voto. REQUERIMENTO Nº 126/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 
ALDER FERREIRA VALADÃO, subscrito pelos nobres edis: Flávio da Cruz Abbasi, 
Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José Domingos Gonçalves Silva, Peterson 
Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira, Silvio Cesar de Oliveira e Wilson Oliveira 
Santos. “Solicita ao Deputado Federal João Paulo Tavares (Papa), informações sobre a 
possibilidade de realizar a aquisição de ambulância UTI equipadas e ambulância 
convencional para Município de Itanhaém.” O requerimento é colocado em discussão. Fez 
o uso da palavra o nobre Edil Alder Ferreira Valadão. O requerimento continua em 
discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em votação eletrônica é APROVADO com 
09 (nove) votos favoráveis. REQUERIMENTO Nº 127/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 
PETERSON GONZAGA DIAS, subscrito pelos nobres edis: Alder Ferreira Valadão, 
Flávio da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José Domingos 
Gonçalves Silva, Rodrigo Dias de Oliveira, Silvio Cesar de Oliveira e Wilson Oliveira 
Santos. “Solicita à UNIFESP – Universidade Federal do Estado de São Paulo, através do 
Departamento de Oftalmologia, que informe sobre a possibilidade de realização do Mutirão 
de Catarata e Glaucoma no Município de Itanhaém.” O requerimento é colocado em 
discussão. Fizeram o uso da palavra os nobres edis: Peterson Gonzaga Dias e Silvio Cesar 
de Oliveira. O requerimento continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em 
votação eletrônica é APROVADO com 09 (nove) votos favoráveis. Não havendo mais 
matéria a ser deliberada, o Senhor Presidente passou a palavra aos vereadores inscritos 
para falarem ao final do Expediente. Fizeram o uso da palavra os nobres edis: Silvio Cesar 
de Oliveira, Flávio da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo e Rodrigo Dias de Oliveira. Não havendo 
mais nenhum vereador inscrito para falar, o Senhor Presidente suspendeu a sessão às 
19h52min. Reiniciados os trabalhos às 20h06min, o Senhor Presidente solicitou aos 
senhores vereadores que registrassem as suas presenças (quórum completo). Havendo 
número regimental, tem início a Ordem do Dias. A pedido do Senhor Presidente, o Primeiro 
Secretário procedeu a leitura dos projetos pautados. PROJETO DE LEI Nº 05, DE 2017, 



DE AUTORIA DO VEREADOR HUGO DI LALLO. “Altera dispositivos da Lei nº 1.322, de 
21 de outubro de 1985, que estabelece o Código de Posturas Municipais.” O projeto é 
colocado em discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação eletrônica é REJEITADO 
com 06 (seis) votos contrários e 03 (três) votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 10, DE 
2017, DE AUTORIA DO VEREADOR HUGO DI LALLO. “Dispõe sobre a proibição do uso 
de aparelhos eletrônicos de telefonia celular, congêneres e fones de ouvido nas escolas 
municipais e dá providências correlatas.” O projeto é colocado em discussão. Fizeram o 
uso da palavra os nobres edis: Hugo Di Lallo, Alder Ferreira Valadão, Silvio Cesar de 
Oliveira e João Carlos Rossmann. O projeto continua em discussão, ninguém mais se 
manifesta. Posto em votação eletrônica é APROVADO com 09 (nove) votos favoráveis. 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 05, DE 2017, DE AUTORIA DO EXECUTIVO. 
“Acrescenta o art. 197-A à Lei Complementar nº 25, de 14 de dezembro de 1998, que institui 
o Código Tributário do Município de Itanhaém.” O projeto é colocado em segunda 
discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação eletrônica é APROVADO em 
segunda discussão por unanimidade dos senhores vereadores presentes 10 (dez) votos 
favoráveis. Não havendo mais matéria a ser deliberada, o Senhor Presidente passou a 
palavra aos vereadores inscritos para falarem ao final da Ordem do Dia. Fizeram o uso da 
palavra os nobres edis: Peterson Gonzaga Dias, Silvio Cesar de Oliveira, Alder Ferreira 
Valadão, Hugo Di Lallo, Wilson Oliveira Santos e Rodrigo Dias de Oliveira. Não havendo 
mais nenhum vereador inscrito para falar, o Senhor Presidente convocou os senhores 
vereadores para a DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, a ser realizada no dia 5 de 
junho do corrente ano, às 18h00min, e declarou encerrada a sessão às 20h54min. Para 
constar, eu, __________________________, Ana Lúcia da Silva Borges (Redatora de 
Atas), transcrevi a presente ata, a qual irá devidamente assinada pelo Presidente da 
Câmara Municipal, Vereador Rodrigo Dias de Oliveira, pelos demais membros da Mesa 
Diretora e por mim. Sala “Dom Idílio José Soares”, vinte e nove de maio de dois mil e 
dezessete.  
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